



#JEANSFÜRSKLIMA

Hast du alte, kaputte Hosen, Röcke oder Jacken aus Jeans?

Dann bring sie zu uns in die blaue Jeanstone! Reiner Denimstoff ist sehr gut recycelfähig und sollte daher nicht im Textilmüll landen. Voraussetzung: **Mindestens 95 % Baumwolle** muss drin sein!

Die Jeansfasern werden zu neuem Garn aufbereitet, das spart sehr viele Ressourcen und schont das Klima.

Finde deine Sammelstelle unter:

www.jeans-recycling.org



Gut zu wissen:

Jedes Jahr werden weltweit über 12 Milliarden Tonnen Baumwolle angebaut – nur für unsere Kleidung. Davon werden über 30 Prozent zu Jeans verarbeitet. Das verbraucht Unmengen Wasser – umgerechnet circa 8.000 Liter pro Jeans. Hinzu kommen noch der Ausstoß von bis zu 35 kg CO₂ und jede Menge Chemikalien, die eingesetzt werden – das ist die traurige Ökobilanz von Jeans aus konventioneller Baumwolle.

Also was tun?

Ganz einfach: Den alten Denim-Rohstoff weiter nutzen! Kleidungsstücke aus recycelten Jeansfasern sparen rund zwei Drittel des Wassers und es entstehen viel weniger CO₂-Emissionen bei der Produktion. Dadurch sind sie wesentlich klimafreundlicher.



JEANS-



RECYCLING.ORG



Eine Initiative der gemeinnützigen IGLU gUG, gefördert durch die TeilnehmerInnen der Deutschen Postcode Lotterie.

